
Ata-001/2015 - 09/12/2015

Reunião do Conselho de Câmpus

IFSP - Câmpus Araraquara

Araraquara, nove de dezembro de dois mil e quinze, às quinze horas, na sala AT3-3 do

Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia, câmpus de Araraquara, situado no

Ramal  de  Acesso  Engenheiro  Heitor  de  Souza  Pinheiro,  sem  número,  Jardim  dos

Manacás. Reunião com o diretório acadêmico do Instituto Federal câmpus Araraquara.

MEMBROS  DO  CONSELHO  PRESENTES:  Marcel  Pereira  Santos  (Diretor  Geral);

Leandro José Elias (Docente); Danilo Basile Forlini (TAE); Renato de Camargo Bortholin

(Docente); Henrique Buzeto Galati (Aluno); Camila Fernanda Biolcatti  (Aluno); Matheus

Bossi  Minale  (TAE).  CONVIDADOS  PRESENTES: Talita  Souza  de  Lima  Cavalcante

(TAE);  Vitor  Gustavo de Amorim (Docente);  Ângela Sayuri  Morikawa (TAE);  Kerollaine

Lauto de Oliveira (TAE); Nelson Corona Junior (Docente); Célio Caminaga (Docente)

Pauta:

1. Posse: O diretor Marcel iniciou a reunião entregando a portaria de nomeação para

os membros elegidos do CONCAM para simbolizar a posse. Foi tirada uma foto

para guardar o momento e a lista de presença dos membros assinada.

2. Aprovação  do  calendário  acadêmico  2016: Foi  discutida  a  necessidade  de

aprovação  do  calendário  acadêmico  pelo  CONCAM.  O  servidor  Matheus  tirou

algumas dúvidas sobre as recuperações paralelas. O servidor Célio pede a fala e

levanta  uma  questão  sobre  o  feriado  do  funcionário  público.  Ele  gostaria  de

entender  porque  mais  uma  vez  o  feriado  dos  funcionários  públicos  será

remanejado para uma emenda ao invés de se manter no dia real dele. Também

pontuou que os funcionários públicos do nosso câmpus que tem familiares também

funcionários públicos acabam prejudicados com essa mudança. O servidor Vitor

pontuou que o feriado do funcionário público na realidade é um ponto facultativo, o

que não obriga a instituição dar esse dia, e que a mudança foi pensada levando em

consideração o número de dias letivos necessários para o integrado. É explicado

que  para  que  o  dia  do  funcionário  público  seja  dado  no  dia  real,  o  integrado

precisará  ter  mais  um  dia  letivo  em  um  sábado.  O  servidor  Danilo  levanta  a

questão que os principais envolvidos e prejudicados nas mudanças (ou não) dessa

data devem ser consultados antes de qualquer decisão. O diretor Marcel propõe a

aprovação do calendário acadêmico com ressalva de reavaliar a data do feriado do

servidor público junto com os alunos e servidores do integrado. Os conselheiros

votaram de forma unânime pela proposta dada. O servidor Henrique pede para



constar em ata a necessidade de que o calendário acadêmico seja desenvolvido de

forma  que  as  reposições  de  feriados  e  emendas  não  torne  o  calendário  tão

apertado quanto o de 2015 que acabou se fechando somente em 23/12.

3. Regimento do CONCAM Araraquara: O diretor Marcel levanta a necessidade que o

CONCAM tenha seu regimento interno aprovado. O servidor Matheus diz que as

reuniões mensais deveriam ser feitas depois das reuniões mensais dos TAEs para

que possam discutir e trazer pautas. O servidor Danilo pontuou que o que é já de

competência  do  CONCAM  dada  por  regimento  superior  não  precisa  estar  no

regimento local. A servidora Camila se prontificou pra iniciar a escrever a minuta

com as colaborações  enviadas a  ela  por  e-mail.  O  diretor  Marcel  propôs uma

votação para que na próxima reunião a minuta pronta seja trazida para aprovação.

Os conselheiros votaram de forma unânime a favor desta proposta.

4. Escolha dos membros externos do CONCAM e suplentes: Na reunião foi falada

sobre  a  necessidade  de  nomear  os  suplentes  e  os  membros  externos  do

CONCAM.  Os  servidores  falaram  sobre  a  importância  de  ter  membros  da

sociedade civil que conheça o câmpus e entenda a importância do CONCAM como

por exemplo prestadores de serviços terceirizados e etc. Como representantes do

poder  público  municipal  ou  estadual,  foi  levantada  a  possibilidade de  abrir  um

convite para pessoas interessadas da diretoria de ensino por exemplo. O método

de  escolha  ser  de  eleição  ou  indicação  foi  questionado.  Fica  decidido  que  é

importante já estar com a minuta interna que terá já definidas regras para essas

questões para definir esses pontos e o assunto voltará na próxima pauta. 

Finaliza assim a primeira reunião do CONCAM e já fica marcada a próxima reunião para o

dia 25/02/2016 às 13h.

Abaixo assinam os presentes:

Camila Fernanda Biolcatti _____________________________________________

Danilo Basile Forlini__________________________________________________

Henrique Buzeto Galati________________________________________________

Leandro José Elias___________________________________________________

Marcel Pereira Santos_________________________________________________

Matheus Bossi Minale_________________________________________________

Renato de Camargo Bortholin___________________________________________


